

So., 16.07. bis So., 23.07.2017

Kurvenreich bis ins Friaul

Das wird eine herrlich abwechslungsreiche Woche werden. Vom Tauernpass aus starten wir ins Friaul, um in den Karnischen Alpen ausgiebig Motorrad zu fahren. Schon die Anreise ist ein Genuss. Nachdem wir uns am Sonntagabend in Obertauern getroffen haben, geht es am Montag weiter Richtung Süden. Zum Beispiel über den Wurzenpass hinein nach Slowien und über den legendären Virsc, der mit seinen kopfsteingepfosten Kehren zu begeistern weiß, weiter Richtung Paluzza.

Das kleine Dörfchen Ravascletto ist das Ziel. Im wunderbaren Hotel Bellavista wollen wir ein paar Tage bleiben, um auf möglichst kleinen Straßen eine der



Bilder: Uwe Reitz

faszinierenden Regionen in Norditalien zu entdecken. Rund um den „Parco Naturale Regionale delle Dolomiti Friulane“ werden wir unterwegs sein – auf möglichst kleinen, kurvenreichen Straßen. Entspannung finden wir am Abend dann auf der herrlichen Hotel-Terrasse, auf der wir auch zu Abend essen wollen.

Am Donnerstag geht's zurück nach Obertauern, am Freitag und Samstag sind wir noch mal auf eindrucksvollen Passstraßen in Österreich unterwegs, bevor es Sonntag wieder individuell nach Hause geht.



Bilder: Uwe Reitz

Die wichtigsten Informationen zum „Kurvenreich bis ins Friaul“

Teilnehmerzahl: Bei dieser Tour rechnen wir mit 14 bis 18 Teilnehmern, die in zwei Gruppen unterwegs sein werden.

Dauer: So., 16.07. bis So., 23.07.2017 / 8 Tage.

Ablauf: Individuelle Anreise am Sonntagabend nach Obertauern (auch mit Auto und Anhänger möglich). Montag erste gemeinsame Tour von Obertauern nach Ravascletto. Zwei geführte, ganztägige Motorradtouren im Friaul. Am Donnerstag gemeinsame Weiterfahrt nach Obertauern. Freitag und Samstag herrliche Touren auf österreichischen Passstraßen. Individuelle Rückreise am Sonntag – insgesamt zwei Hotelwechsel. (Änderungen im Ablauf sind möglich). Wir starten in der Regel um 9 Uhr und sind normalerweise am frühen Abend wieder zurück im Hotel. Mögliche Foto- oder Besichtigungsstopps unterwegs nach Absprache mit den Teilnehmern.

Länge der Tagestouren: In der Regel pro Tag zwischen 250 und 350 Kilometer – je nach Wetter und Wunsch der Teilnehmer.

Streckenbeschaffenheit: Überwiegend kleine, schmale, kurvenreichen und auch unübersichtlichen Straßen. Mit Fahrbahnverschmutzungen und Splitt muss jederzeit gerechnet werden.

Rückreise: Die Tour endet am Sonntag nach dem Frühstück. Die Rückreise erfolgt individuell.

Leistungen: Sieben Übernachtungen im Doppelzimmer in typischen Hotels der Region. (Einzelzimmer stehen nur in begrenzter Zahl und gegen Aufpreis zur Verfügung).

Drei-Gänge-Menü oder Buffet am Abend, regionales Frühstück am Morgen, Teilnahme an den sechs geführten Touren, Info-Paket. Servicefahrzeug, Gepäcktransport während der einzelnen Etappen, Ersatzmotorrad (soweit noch verfügbar) für den Fall einer Panne.

Preis: 795,- Euro pro Person im Doppelzimmer, Sozials zahlen nur 745,- Euro. Der Einzelzimmerzuschlag für die Hotelübernachtungen beträgt 150,- Euro. (Einzelzimmer stehen nur in begrenzter Zahl und gegen Aufpreis zur Verfügung).

Extras: Benzin, Mittagessen, Kaffeepausen, Getränke, ggf. Eintritt, Maut o.ä.

Wichtig: Der Abschluss eines Schutzbrieftes wird dringend empfohlen. Ebenso eine Reiserücktritts-Versicherung. Weitere Infos hierzu unter www.adac.de

Wer kann mit? Diese Tour richtet sich an Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer, die gerne auf kleinen kurvenreichen Straßen unterwegs sind. Die Teilnehmer müssen ihre Maschine auch auf schmalen, unübersichtlichen Strecken stets sicher beherrschen. Für Fahranfänger ist diese Tour ungeeignet. Wir setzen eine gute fahrerische Kondition und ausreichend Fahrpraxis (2 Jahre/5.000 Kilometer) voraus. Teilnahmevoraussetzung ist zudem ein verkehrssicheres Motorrad mit mindestens 20 KW. Bitte auf ausreichende Profiltiefe der Reifen achten.

Anmeldeschluss: Bis Montag, den 19.06.2017, sollte uns Ihre Anmeldung vorliegen.